

Venezuela : l'opposition en exil paie d'anciens députés avec l'argent volé à l'Etat

Image not found or type unknown

La Havane, 29 mai, (RHC)- Le président de l'Assemblée nationale du Venezuela, Jorge Rodriguez, a dénoncé ce dimanche le fait que l'opposition en exil utilise les ressources volées à l'État à l'étranger pour payer d'anciens députés et militants politiques.

Dans une interview accordée à la chaîne Venevision, le législateur a tenu Dinorah Figueras pour responsable de cette pratique. Il a souligné qu'elle versait illégalement des salaires à d'anciens membres du Parlement de 2015 et à des représentants des partis politiques Primero Justicia et Voluntad Popular.

"Nous avons les feuilles de paie, ils sont payés 1 000, 2 000 et même 3 000 dollars, selon qu'ils sont plus ou moins proches de la direction du secteur", a-t-il déclaré.

Il a précisé que le mode de paiement se fait en crypto-monnaies ou en espèces volées sur les dividendes de l'entreprise Citgo, qui appartient au peuple vénézuélien.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/324012-venezuela-lopposition-en-exil-paie-danciens-deputes-avec-largent-vole-a-letat>



Radio Habana Cuba